

Crece número de presos en cárceles de Estados Unidos acusados de terrorismo



Washington, 7 abr (RHC) El diario The New York Times señaló que los republicanos bloquean el traslado a Estados Unidos de los presos en la ilegal base naval de Guantánamo, pero en las cárceles norteamericanas crece el número de detenidos acusados de terrorismo.

Según el rotativo, los del partido rojo rechazan el cierre de ese centro de internamiento para no llevar la población penal a suelo norteamericano, pero actualmente hay 443 terroristas en penitenciarías de la nación norteaña.

Los más notorios se mantienen en centros de máxima seguridad, entre ellos en Florencia, estado de Colorado, a unos 150 kilómetros al sur de la ciudad de Denver, como es el caso de Zacarias Moussaoui, vinculado a los atentados del 11 de septiembre del 2001.

Allí está también Dzhokhar Tsarnaev, autor del ataque violento al maratón de Boston el 15 de abril del 2013, el cual provocó tres muertos y más de 260 heridos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/89772-crece-numero-de-presos-en-carceles-de-estados-unidos-acusados-de-terrorismo>



Radio Habana Cuba